
Dépôt d'une demande PIC (Bilan) n° 2642664

Dossier de Projet d'Initiative Citoyenne : dépôt du bilan de la demande PIC : "Goûter de fin d'année" (projet n° 0002630694), 

qui s'est déroulé le 21/12/2024

Dépôt d'un bilan de projet PIC

Titre du projet

Goûter de fin d'année

Dispositif financé par la Région Hauts-de-France  avec le concours de la Ville de Roubaix

0002630694
N° du projet

(Lutte contre l'isolement)

Objectif principal du projet au regard de la thématique d'intervention choisie

-Offrir un moment d'échanges convivial et chaleureux

-Encourager la créativité des enfants

-Sensibiliser les familles sur la possibilité d'effectuer des activités ludiques et créatives avec des 

éléments accessibles à tous

-Renforcer notre présence au sein du quartier Sud

Objectifs du projet

Du 21/12/2024  à 13:30 au 21/12/2024  à 17:30
Date de réalisation du projet

Déroulement de l'action

Le 21 décembre 2024, de 14h00 à 17h30, a eu lieu notre goûter de fin d'année. L'événement a 

rencontré un franc succès, et cette année, nous avons eu le plaisir d'investir plusieurs espaces pour 

proposer une après-midi variée et dynamique à tous les participants.

Dès l'ouverture, l'afflux de participants a été important, ce qui nous a légèrement déstabilisés mais de 

nombreux parents se sont spontanément proposés pour nous prêter main-forte. Le buffet, composé de 

fruits frais, de jus, de viennoiseries, a été installé dans la grande salle. Cette pièce a été aménagée de 

manière à favoriser les échanges et la convivialité entre les habitants et les organisateurs. L'objectif était 

de créer un espace où les gens pouvaient discuter facilement et tisser des liens dans un cadre 

chaleureux.

En parallèle, plusieurs ateliers ont été proposés en lien avec le thème du zéro déchet. Les enfants ont 

ainsi pu participer à des activités créatives comme le jeu du morpion, la création de carte ou encore la 

décoration de pommes de pin. Ces ateliers ont permis de sensibiliser à des pratiques plus écologiques 

tout en s'amusant.

Une autre salle a été dédiée à un moment de culture cinématographique : un habitant passionné de 

cinéma a animé des quiz pour les enfants à l'aide d'extraits de films. Ce moment interactif a permis de 

divertir les enfants tout en stimulant leur créativité et leurs connaissances.

Nous avons aussi investi la cour de l'Espace Linné pour proposer des jeux d'éveil sportif et des 

mini-matchs de foot à 5, encadrés par 2 de nos éducateurs diplômés. Cela a permis de désengorger les 

salles intérieures tout en offrant aux enfants un espace pour se dépenser et s'amuser à l'extérieur. Enfin, 

des mamans [de licenciés], ont contribué à l'événement en apportant des pâtisseries maison. Cela a 

permis de clôturer l'après-midi de manière conviviale, autour d'un chocolat chaud, de brioches et de 

viennoiseries, renforçant encore l?esprit de partage et de convivialité.

2 Femme(s), 11 Homme(s)
Nombre d'habitants mobilisés pour mettre en oeuvre l'action

Nombre d'habitants ayant participé ou assisté à l'action

63 Femme(s), 197 Homme(s)

Résultats obtenus 
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Notre goûter de fin d?année ouvert à tous, sans distinction d?âge, de religion, de sexe, a une nouvelle 

fois été un succès.

Un des principaux regrets des parents a concerné l'absence de café. Plusieurs d?entre eux ont souligné 

que cet ajout aurait été apprécié. Par ailleurs, bien que des parents aient généreusement apporté des 

pâtisseries et des boissons, cela a mis en lumière la nécessité de sonder les habitants et/ou à minima 

les membres de l'association en amont pour mieux ajuster l'offre proposée et mieux réévaluer les postes 

de dépenses liés à l'événement (exemple proposer moins de viennoiseries et plus de fruits frais plus 

apprécié par le jeune public).  

Aussi nous déplorons l?absence de parents dont les enfants (licenciés chez nous) étaient présents. Il 

nous a fallu mobiliser un éducateur pour contacter chaque parent. Nous veillerons à rappeler que les 

enfants restent sous la responsabilité de leurs parents tout au long de l?événement.   

Malgré ces quelques ajustements à prévoir, plusieurs aspects positifs ont marqué cette édition. Tout 

d'abord, nous avons bénéficié d'une aide précieuse de la part des habitants, qui se sont investis 

activement tout au long de l'après-midi. Ce soutien a grandement facilité l?organisation et a contribué à 

créer une atmosphère agréable. Contrairement à la session précédente, nous avons directement 

investis plusieurs espaces ce qui a facilité l?afflux de personnes.  

Un autre aspect particulièrement positif a été le nombre d'échanges fructueux avec les habitants, qui ont 

permis de renforcer la confiance et la crédibilité de notre association. Ils ont aussi permis de mieux 

comprendre les attentes des participants, et de créer des liens plus solides avec les familles présentes, 

ce qui est essentiel pour nos futures initiatives.

Qui vous a aidé dans l'organisation de votre projet ? 

Laurane CHABERT, Jean-Pierre DAMBRINE et les membres de l'association

Quelles aides avez-vous reçues pour monter ce projet ? 

Nous avons bénéficier du soutien de M. DAMBRINE pour obtenir l'autorisation d'investir l'Espace Linné 

rapidement sans quoi nous n'aurions pu réaliser notre projet. Aussi, nous avons pu compter sur Mme 

CHABERT tout au long de la rédaction de notre projet en cas de difficulté.

Cet accompagnement était-il suffisant ?

Oui

Souhaitez-vous reconduire votre action ?

Oui

Avez-vous d'autres idées de projet ?

Nous envisageons d'organiser prochainement un ciné-débat sur le thème de la solidarité.
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